

PAPARAZI

Pisah Sambut Beberapa Pejabatnya, Kapolresta Mataram Harap Segera Adaptasi

Syafruddin Adi - MATARAM.PAPARAZI.ID

May 14, 2024 - 22:09



Lombok Barat NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA dalam menghadiri Pisah Sambut Kasat Lantas, Kapolsek Narmada Dan Kapolsek Gunungsari Polresta Mataram bagi pejabat lama dan baru memberikan pesan yang dilaksanakan bertempat di De-tatar Narmada, Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Selasa, (14/05/2024)

Turut hadir serta Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmantha, S.I.K.,M.H, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek Jajaran Polresta

Mataram dan Pengurus Bhayangkari Cabang Mataram.

Diawali dengan Pembacaan doa oleh Ipda Aminudin dilanjutkan dengan penayangan Selayang- Pandang pejabat lama selama bertugas di Polresta Mataram serta perkenalan dan kesan pejabat baru yakni Kasat Lantas AKP Yozana Fajri Sidik AF, SIK., Kapolsek Narmada AKP Ahmad Majemuk, S.Pd., dan Kapolsek Gunungsari AKP Supianto.

Selain itu juga dalam kesempatannya pesan pejabat lama disampaikan Kompol Bowo Tri Handoko, SE.SIK., Kompol Kadek Metria, S.Sos, SH.MH dan Iptu I Putu Gede Merta Yasa SH, MH yang mengucapkan terima kasih atas bimbingan serta permohonan maaf apabila perkataan dan perbuatan yang tidak berkenan selama bertugas di Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada pejabat lama dalam memberikan kinerja terbaik bagi Polresta Mataram dan selamat datang kepada pejabat baru di Polresta Mataram.

" Dengan dinamika situasi di wilayah hukum Polresta Mataram agar para pejabat baru untuk bisa segera beradaptasi dengan kondisi wilayah kerja serta banyak belajar dan berdiskusi dengan senior yang ada di Polresta Mataram ", ucapnya

" Maksimalkan kinerja pada Sub Sektor yang ada di wilayah masing-masing, terutama untuk pejabat Kapolsek yang baru dan melakukan silaturahmi dengan para tokoh-tokoh yang ada ", jelasnya

Kapolresta Mataram juga menambahkan kepada pejabat yang baru selamat menjalankan tugas dan segera melakukan deteksi dini serta potensi kerawanan untuk menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan nyaman, peka terhadap situasi dan kondisi wilayah.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian cinderamata oleh Kapolresta Mataram, para pejabat utama Polresta Mataram dan ramah-tamah. (Adb)